
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Ratsherr Ruge merkt im Anschluss an, dass es nicht nachzuvollziehen sei, wieso 6 ½ Jahre 
nach dem Beschluss die Voraussetzungen für ein Qualitätssiegel immer noch nicht erfüllt 
werden konnten. 
Ferner sei die Mitgliedschaft beschlossene Sache - dieser Beschluss sei dann auch von der 
Verwaltung umzusetzen. Es stelle sich die Frage, wie das Qualitätssiegel erwirkt werden 
kann, wenn auf die Mitgliedschaft verzichtet wird – ungeachtet der Tatsache, dass diese kei-
ne zwingende Voraussetzung darstellt. 
 


